

Familias sin tierra vuelven a ocupar latifundios en Brasil



Brasilia, 1 ago (RHC) Alrededor de mil familias brasileñas sin tierra volvieron a ocupar más de 20 mil hectáreas de latifundios en el estado federal de Goiás, en la región centro-oeste del país.

El objetivo de la acción es exigir la inmediata expropiación de la planta Usina Santa Helena y el asentamiento de seis mil 500 familias en todo Goiás, reflejó el diario digital Brasil de Fato.

De acuerdo con una nota del Movimiento de los Sin Tierra (MST), la empresa de Santa Helena, que es parte del Grupo Naoum, tiene un enorme adeudo con los trabajadores, además de estar acusada de delitos ambientales.

Según la Comisión Pastoral de la Tierra, la región del medio-oeste brasileño tuvo un aumento de 29 por ciento del número de conflictos en el campo, en comparación con el periodo entre los años 2014 y 2015.

Además, el número de personas involucradas subió de 77 mil 982 a 147 mil. Un aumento de 89 por ciento en el período. En ese lapso, el estado de Goiás casi duplicó la cantidad de conflictos registrados, que pasó de 21 de a 39.



Radio Habana Cuba